

平成30年8月発行

《夏祭り》～今年も熱く盛り上がりました!!～



毎年恒例となっている和幸園デイサービスセンターの夏祭りが8月9日～8月15日の期間で行われました。手作り神輿の入場でお祭りがスタートするとホール内は「ワッショイ!!」の声掛けとご利用者様の笑顔であふれていました。お神輿の興奮も冷めぬうちに、射的ゲームが始まりました。「うまくできるかしら…?」と心配しながらも、銃を手にして景品を狙う姿は、皆さん真剣そのものです。狙いどりの景品が

取れた方、そうではなかった方様々でしたが、ひと時 子供の頃にタイムスリップしたような、そんな時間だったのではないのでしょうか。おやつには、これまた毎年恒例の職員手作りのたこ焼きを召し上がっていただきました。毎年提供しているだけあり、たこ焼きを焼く職員の



職員の手さばきの良さには脱

帽です。150個あまりのたこ焼きは、あっという間に焼き上がり、皆様のお腹の中に片付いていました。「美味しいね。」「上手だね、これなら売れるよ!」と利用者皆様からも大好評でした。ホットプレートのお熱さも忘れるくらいのおほめの言葉をかけていただき、きっとまた来年のたこ焼きも今年以上の美味しいたこ焼きになる事でしょう(笑)

皆様お疲れさまでした。

和幸園デイサービスセンター 主任生活相談員 新井 宣子

～畑情報～

収穫まじかのトマトが…枝豆が…カラス(?)に食べられてしまいました(泣)
カボチャとサツマイモはただいま成長中! 収穫までのお楽しみ!!



9月の予定

12日(水)～15日(土) 敬老祝賀会
20日～25日 9月のお誕生会